

Das Theater der Erklärung



Die spannende Vorbereitung der Kinder für den grossen Donnerstagabend in der Aula (Foto: Kevin Z.)

Engelberg – Das Theater, das die 27 Kinder erfunden haben, ist jetzt in vollem Gange. Das Theater soll das Leben der Menschen in Nepal beschreiben. Wie sie essen und was sie essen, wie sie ihr Leben leben. Die Kinder arbeiten mit grosser Motivation mit und geben alles, um das Theater perfekt zu machen.

Das Theater mit den Kindern der Gemeindeschule soll am kommenden Donnerstagabend um 18:00 Uhr in der Aula aufgeführt werden. Das Theater handelt von den Menschen in Nepal und zeigt, wie sie dort leben und wie ihre Kultur so ist. Die Kinder haben eine harte Vorbereitung hinter sich und hatten auch viel Spass.

Heute Dienstag, 28.04.2015, haben die Kinder am Morgen alle Rollen verteilt. Am Nachmittag haben sie angefangen, die Rollen und die Sprechtexte zu üben. Nicht bei jedem Teil sind alle Kinder gleich an der Reihe. So haben sie ein bisschen Zeit für sich und können zuschauen.

Kevin Z.